

令和4年2月2日

<第2報-3>

アビタシオン浄水

施設長 川上 美佳

## 新型コロナウイルス濃厚接触者となられた方について

拝啓 平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さてこの度、当施設のご入居者様1名が保健所より濃厚接触者と認定されたため PCR 検査を受診され、陽性であることが確認されましたので以下の通り詳細をご連絡いたします。

引き続き職員一同、緊張感をもって拡大防止対策に努めてまいります。

今後の状況につきましては都度ご案内させていただきますので大変ご不便をおかけしますが終息までの間、ご理解ご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。 敬具

経緯	<p><b>濃厚接触者のご入居者様</b></p> <p>1月29日(土) PCR検査陽性となり救急搬送入院となったご入居者様の濃厚接触者該当1名 PCR検査実施 結果待ち</p> <p>➡2月1日(火)夜 <u>病院よりPCR検査結果 陽性の連絡あり。</u></p> <p>※今後の対応につきましては保健所の指示待ちです。</p>
対応	<ul style="list-style-type: none"><li>・24日(月)より、施設内におけるご入居者様は居室対応実施中のため濃厚接触者に該当される方はおられません。</li><li>・職員との接触も電話やコールでの対応としております。</li><li>・引き続き、全館共用部の次亜塩素酸水での消毒と、手摺、ドアノブ、エレベータ等の消毒、換気の徹底を行ってまいります。</li><li>・現状の拡大防止対策を継続させていただきます。</li><li>・解除については保健所の指示に従い決定いたします。</li></ul>
施設について	<ul style="list-style-type: none"><li>・同ビル内事業所やクリニック受診患者様においてもコロナ陽性者が爆発的に増加しておりますので可能な限り外出はお控えください。</li><li>・お買い物等にご不安のある方は、1階スーパーと2階薬局へのお買い物代行を行っておりますのでお申し付けください。(火・金)</li></ul> <p>職員一丸となり終息に向けて取り組んでまいりますので大変ご迷惑をお掛けいたしますがご理解とご協力を何卒宜しくお願い申し上げます。</p>